



Neue Info-Terminals für Übersee am Chiemsee

Beitrag

„Wir wollen nicht nur von unseren touristischen Angeboten her, sondern auch technisch auf der Höhe sein“, sagte Tourist Infoleiter Mike Wielandner bei der Vorstellung des neuen Info Terminals im Eingangsbereich des Überseer Tourismusbüros. Mit dem neuen, gegen Vandalismus abgesicherten „Groß-Computer“ können Feriengäste und auch Einheimische Wissenswertes über Veranstaltungen, Übernachtungsmöglichkeiten und Ortsinformationen täglich bis um 22 Uhr abrufen und sind damit unabhängig von den Öffnungszeiten der Tourist Info. Ein zweiter, etwa doppelt so großer Terminal ist am Überseer Strandbad bis 24 Uhr zugänglich. Die Anschaffungskosten für beide Einrichtungen in Höhe von rund 20 000 Euro haben rund 40 Firmen getragen.

Bericht und Fotos: Bärbel von Dorp





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Übersee
3. Umland